



《校訓》 ①みずから進んで ②ともに考え ③やりぬく生徒

三刀屋中学校だより

令和5年6月
TEL 45-2421
文責 上代

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！ <http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

雲南市飯南町仁多ブロック大会より！

5月31日から6月1日にかけて、ブロック大会が開催されました。昨年までは、雲南市飯南町総合体育大会として、開催されていましたが、本年度より仁多郡中体連のチームを加えたブロック大会として行われることになりました。さらに、これまで学校単位の参加しか認められていなかった本大会に、一定条件を満たす社会体育団体のエントリーが認められるようになりました。このため、女子バスケットボールなど、地域のチームのエントリーもありました。しかし、今回は欠場したチームもあり、実際に女子バスケの社会体育団体の試合は行われませんでした。

さて、本校からは、このブロック大会に、野球部、男子バスケットボール部、バレーボール部、剣道部が参加しました。

【野球部】

6月1日(木)

会場：加茂中央公園野球場

結果 三刀屋・加茂中 0-1 木次中
第3位



菅澤夢生さん(野球部部長)

惜しくも試合には、負けてしまいましたが、エラーもなくチーム一丸となって戦うことができました。初回に唯一打たれたヒットでとられた1点が最後までひびき、1点の重みをすごく感じた試合でした。たくさんの観客がおられ、緊張している中で、1点を争う白熱した試合ができたことは、とてもいい経験になりました。これで3年生は引退しますが、1, 2年生には、これからがんばってほしいと思います。

【男子バスケットボール部】

5月31日(水)・6月1日(木)

会場：三刀屋中学校

結果 三刀屋中 21-81 大東中
三刀屋中 57-45 木次中
三刀屋中 76-38 加茂中
第2位(県総体出場権獲得)



佐藤慶克さん(男子バスケットボール部部長)

今回のブロック大会では、県総体への出場資格を得ることができましたが、大東中学校に負けてしまい、くやしい思いをしました。県総体では、まずは初戦に勝つことを目標にし、練習をがんばっていきたいです。

【バレーボール部】

5月31日(水)・6月1日(木)

会場：アスパル

結果 1日目：三刀屋中 0-2 頓原中
三刀屋中 2-1 加茂中
2日目：三刀屋中 1-2 木次中
三刀屋中 0-2 海潮・大東中



宮内鈴さん (バレーボール部部長)

最後の大会でいい結果を残すことはできなかったけど、チームのみんなで声を出して最後まであきらめずにボールをつなぐことができてよかったです。応援ありがとうございました。

【剣道部】

5月31日(水)

会場：奥出雲町民体育館

結果：男子団体予選リーグ

三刀屋中 2-1 大東中
三刀屋中 1-4 仁多中
決勝トーナメント 準決勝
三刀屋中 2-2 横田中
本数差で3位

男子個人

県総体出場 (3回戦敗退) …名原幸輝さん

2回戦敗退…太田総司さん、名原蒼真さん、岡本陽翔さん、中田孝太郎さん
木次晴人さん、佐藤充真さん、景山暁登さん

1回戦敗退…井上瑛心さん、三浦侑真さん、柳原駿さん

女子個人

1回戦敗退…廣澤李胡さん



名原幸輝さん (剣道部部長)

今回の大会までたくさん練習してきました。本番では、一人一人がこれまでの自分の課題を直し、全力で挑むことができました。また、ブロック大会で見つけた新たな課題や改善点なども、県総体までに直し、一人一人が全力で県総体にのぞめるよう、これからもがんばります。

各種大会・イベント

5月・6月には、ブロック大会の他にもいくつかの大会やイベントが行われています。ソフトボール部は5月に岩国市で行われた大会に参加し、見事優勝しました。中体連の大会については、ソフトボールは、すべてのチームが県大会に出場できますのでブロック予選はありません。しかし、ブロック大会の時期に、ソフトボール専門部が雲南市飯南町ソフトボール大会を開催しましたので、これに参加しています。柔道については中体連主催の大会が、島根県東部の範囲で開催されました。また、吹奏楽については、出雲地区の中学校・高校を中心に中部地区吹奏楽祭が開催されました。本校からもこれらの大会等に出場しています。

【第29回岩国市近郊中学校女子大会】

5月27日（土）

会場：岩国市・横山河川敷運動広場

結果：予選 三刀屋中 3－2 桑山・華陽中（防府市）

三刀屋中 3－3 東中（岩国市）

→ 1勝1分（2位）

決勝 三刀屋中 3－1 松賀中（東広島市）

→ 優勝



岩国大会優勝おめでとう！

片寄由捺さん（ソフトボール部副部長）

全試合接戦でとても緊迫した試合でした。みんなが集中して1つのプレーを大切にし、打席では後につなぐ意識で点をもぎ取りました。この試合で得た経験を県総体でいかしたいです。

【雲南市飯南町ソフトボール大会】

5月31日（水）

会場：木次中学校グラウンド

結果：三刀屋中 0－5 木次中

白築実結さん（ソフトボール部部长）

攻撃面が全然かみあわなかったなので、しっかり練習して鍛えていきたいです。県総体では、攻守ともにかみ合った試合をして中国大会に出場できるように頑張りたいです。



【島根県中学校東部柔道大会】

6月8日（木）

会場：島根県立武道館

結果：渡部真矢 60 kg級 3位

昌子蓮夢 90 kg級 3位



渡部真矢さん（柔道部部长）

自分達の結果にまだ満足していないので、次の県大会でいい結果が残せるように頑張ります。

【中部地区吹奏楽祭】

6月3日（土）

会場：出雲市民会館

曲目：斑鳩の空

山根絢花さん（吹奏楽部副部長）

今年度初めての大きなステージで、とても緊張しましたが、今まで練習してきたことを発揮することができてよかったです。演奏はまだまだ課題がたくさんあるので、日々の練習を通して曲の完成度を上げていきたいです。そして、目標としている夏のコンクール中国大会出場を目指して頑張ります。



3年生念願の修学旅行に！

コロナ禍での諸事情で長らく延期されていた3年生の修学旅行が、6月14日～16日にやっと実現しました。行き先は、松山市、高松市など四国方面でした。友だちと一緒の泊まりがけの旅ということで、かなりハイテンションになっている人も多かったように思います。各地で楽しそうに研修、見学、買い物などを行い、思い出に残る3日間になったようです。

